

## Bürgermeister Bauer übergibt neues Löschfahrzeug an die Freiwillige Feuerwehr Henstedt-Ulzburg

17.03.2016 07:05



Am 16. März 2016 fand in der Feuerwache in der Maurepasstraße die feierliche Übergabe eines neuen Löschfahrzeuges (Typ LF 20) an die Freiwillige Feuerwehr Henstedt-Ulzburg statt. Bürgermeister Stefan Bauer überreichte dem stellvertretenden Gemeindeführer Dirk Asmus die Schlüssel zum neuen Feuerwehrfahrzeug.

Einige Details zum LF 20: Das neue Löschfahrzeug LF 20 hat ein Fahrgestell der Firma Daimler Benz mit einem zulässigen Gesamtgewicht von 16 Tonnen und ist mit einem Automatikgetriebe ausgestattet. Der Mannschaftsraum des Fahrzeuges verfügt über vier Atemschutzgeräte, so dass sich zusätzlich zum Angriffstrupp auch der Sicherungstrupp schon während der Fahrt zum Einsatzort mit diesen ausrüsten kann. Zusätzlich zur Fahrzeugpumpe ist eine Tragkraftspritze verlastet und der Wasserwerfer auf dem Dach ist direkt an die Fahrzeugpumpe angeschlossen. Außerdem ist es das erste Fahrzeug der

Gemeindewehr mit einer fest eingebauten Schaumzumischanlage und einem Schaumtank.